



Estudiantes de Derecho de la UNAM piden diálogo con Monreal

Estudiantes de la Facultad de Derecho de la UNAM pidieron a Ricardo Monreal abrirse al diálogo con alumnos en relación a la reforma judicial.

Reunidos en el águila de la explanada de la Facultad de Derecho, estudiantes de esta casa de estudios realizaron una rueda de prensa para pedirles a las autoridades abrirse al diálogo con los alumnos universitarios en relación a la reforma judicial, en especial al morenista Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados .

"Nos gustaría que nos atendieran, la verdad, que se abrieran al diálogo, que nos escucharan y que nos recibieran en el Congreso", dijo en entrevista Luis Figueroa, alumno de Derecho de la UNAM.

"(Les pedimos) que escuchen a los estudiantes, escuchen a los alumnos de la Facultad de Derecho, que es donde él (Monreal) da clases, y que por favor nos abra las puertas porque queremos ser escuchados (...) y también hacer propuestas sobre cómo se puede mejorar esta reforma judicial".

Actualmente, Monreal es catedrático en la División de Estudios de Posgrado de la Máxima Casa de Estudios.

La semana pasada, un alumno de posgrado solicitó su destitución como profesor de la institución al argumentar que su cátedra no cumple con los estándares de profesionalismo de la universidad.

Tras la marcha de ayer, representantes del movimiento estudiantil y juvenil en defensa del Poder Judicial preparan un compendio de observaciones y recomendaciones emitidas por alumnos y jóvenes de varias universidades como la UNAM, CIDE, Ibero, la Escuela Libre de Derecho (ELD) y el Tec.

"Incluye las propuestas de estudiantes de diversas universidades sobre temas que podemos tocar en la reforma, modificaciones que se pueden hacer y algunas otras propuestas tal vez un poco menos drásticas que las que se están tomando ahorita", explicó Figueroa.

https://www.reforma.com/estudiantes-de-derecho-de-la-unam-piden-dialogo-con-monreal/ar2866936?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional